



PEMKOT YOGYA MASIH PUNYA BANYAK 'PR' Soal Kebersihan Hingga Pengembangan Ekonomi

YOGYA (KR) - Dalam usianya yang ke 62 tahun Pemkot Yogyakarta masih memiliki banyak pekerjaan rumah (PR) yang harus diselesaikan. PR Pemkot Yogyakarta beragam di berbagai bidang, mulai dari masalah sampah, kebersihan dan penghijauan hingga pengembangan ekonomi wilayah Yogya Selatan (Yogsel) yang belum optimal.

Demikian disampaikan Walikota Yogya Herry Zudianto dalam acara ramah tamah HUT Ke-62 Pemkot Yogya di Ruang Utama Atas, Minggu (7/6). PR Pemkot Yogya yang mendesak segera diselesaikan, antara lain masalah kebersihan dan penghijauan, *universal coverage* kesehatan, peningkatan kualitas pendidikan serta pengembangan ekonomi Yogsel.

"Sampai saat ini kebersihan dan penghijauan di Kota Yogya belum menjadi nilai sosial budaya dalam kehidupan sehari-hari. Kalau menaruh sampah sembarangan orang masih cuek tidak malu. Seharusnya mereka malu ketika tidak merawat tanaman dan sembarangan mencabut pohon," jelasnya.

Masalah penghijauan tidak hanya menyangkut aspek pembangunan fisik tapi juga

menjadikannya sebagai nilai-nilai di dalam masyarakat. Sampai saat ini menjadikan lingkungan sekitar bersih dan hijau baru sebatas gerakan di masyarakat.

Sedangkan pengembangan ekonomi Yogsel menurut Walikota Herry Zudianto belum seperti yang diharapkan. Terlebih pada tahun 2006 terjadi musibah gempa bumi dengan kerusakan terparah di bagian Selatan Kota Yogya. Secara tidak langsung kejadian tersebut menghambat pengembangan ekonomi wilayah Yogsel, seperti pembangunan Pusat Seni dan Kerajinan Yogyakarta (PSKY) serta Pasar Aneka Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (PASTHY) di Dongkelan.

"Pengembangan ekonomi Yogsel belum seperti yang kita inginkan. Kita harus terus berupaya menjadikan Yogsel lebih baik dari wilayah-wilayah lain," kata Herry Zudianto.

Sedangkan di bidang kesehatan ia berharap *universal coverage* atau asuransi untuk seluruh masyarakat bisa terealisasi sebelum dirinya purna tugas. Sehingga siapa pun warga masyarakat Kota Yogya akan tercaver asuransi kesehatan menyeluruh. **(Nik)-b**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005